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ABSTRAK 

KUKUH BUDI LUHUNG. NIM 1908203083. “FAKTOR-FAKTOR YANG 

MEMPENGARUHI USAHA HOME INDUSTRI MENURUT PERSPEKTIF 

EKONOMI ISLAM (STUDI KASUS USAHA KRIPIK TEMPE DI DESA 

PADAMATANG KECAMATAN PASAWAHAN KABUPATEN 

KUNINGAN).” 

Home Industri dapat diartikan sebagai rumah usaha produk barang atau 

perusahaan kecil, karena kegiatan produksinya di pusatkan di rumah, meskipun 

skalanya tidak terlalu besar namun secara tidak langsung dapat membuka 

lapangan pekerjaan, usaha home industri mempunyai peranan penting 

diantaranya: Meningkatkan penyerapan tenaga kerja, Meningkatkan pendapatan 

produsen, Meningkatkan ketrampilan produsen, serta mendapatkan nilai tambah 

maupun kualitas hasil dan sebagainya. 

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana cara 

mengatasi Faktor-faktor yang Mempengaruhi Usaha Home Industri Kripik Tempe 

di Desa Padamatang Kecamatan Pasawahan Kabupaten Kuningan, Untuk 

mengetahui bagaimana analisis SWOT terhadap Usaha Home Industri Kripik 

Tempe, Untuk mengetahui cara mengatasi Faktor-faktor yang mempengaruhi 

Usaha Home Industri Kripik Tempe menurut Perspektif Ekonomi Islam. 

Metode dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif deskriptif, 

yaitu suatu metode penelitian yang diupayakan untuk mengamati permasalahan 

secara sistematis dan akurat mengenai fakta-fakta dan sifat-sifat objek tertentu. 

Dalam penelitian ini peneliti akan menganalisis “Faktor-faktor yang 

Mempengaruhi Usaha Home Industri Menurut Perspektif Islam”. Langsung pada 

pelaku Home Industri tersebut dengan cara melakukan observasi dan wawancara 

sehingga peneliti akan mendapatkan informasi yang lengkap. 

Berdasarkan hasil penelitian bahwa Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Usaha 

Home Industri Menurut Perspektif Ekonomi Islam. Usaha Home Industri Kripik 

Tempe terdapat faktor yang mempengaruhi usaha yaitu: Faktor Modal dan 

Pemasaran. Analisis Swot terhadap Usaha Home Industri merupakan suatu teknik 

perencanaan strategi sebuah perusahaan yang bermanfaat untuk mengevaluasi, 

diantaranya yaitu: Kekuatan (Strength), Kelemahan (Weakness), Peluang 

(Opportunity), Ancaman (Threat). Analisa ini didasarkan pada logika yang dapat 

memaksimalkan Kekuatan dan Peluang, namun secara bersamaan dapat 

meminimalkan Kelemahan dan Ancaman. Peran Modal dan Pemasaran dalam 

Perpektif Ekonomi Islam. Fathonah dalam mengembangkan modal usaha 

sangatlah membantu karena berkat sifat Fathonah seorang  pengusaha yang cerdas 

dan kreatif dapat mengembangkan modal tersebut dengan maksimal sehingga 

mendapatkan keuntungan. Amanah dalam Pemasaran, Amanah merupakan sifat 

yang utama setelah kejujuran yang harus dimiliki oleh seorang pengusaha dalam 

menjalankan usahanya, karena sifat Amanah berperan penting dalam 

kelangsungan usaha yang dijalankan. 

Kata kunci: Home Industri, Analisis Swot, Perspektif Ekonomi Islam. 
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ABSTRACT 

KUKUH BUDI LUHUNG. NIM 1908203083."FACTORS AFFECTING THE 

HOME INDUSTRIAL BUSINESS ACCORDING TO THE PERSPECTIVE 

OF ISLAMIC ECONOMICS (CASE STUDY OF TEMPE KRIPIK 

BUSINESS IN PADAMATANG VILLAGE, KEC. PASAWAHAN, 

KUNINGAN REGENCY)"  

 Home Industry can be interpreted as a product business house or a small 

company, because production activities are centered at home, even though the 

scale is not too large but it can indirectly open up jobs, home industry businesses 

have an important role including: Increasing employment, Increasing income 

producers, improve the skills of producers, as well as get added value and quality 

results and so on.  

The purpose of this study is to find out how to overcome the factors that 

influence the Tempe Chips Home Industry Business in Padamatang Village, Kec. 

Pasawahan District Kuningan, to find out how to do a SWOT analysis of the 

Tempe Chips Home Industry Business, to find out how to overcome the factors 

that influence the Tempe Chips Home Industry Business according to an Islamic 

Economic Perspective.  

The method in this study is a descriptive qualitative research method, which is 

a research method that seeks to observe problems systematically and accurately 

regarding the facts and characteristics of certain objects. In this study, researchers 

will analyze "Factors Influencing Home Industry Business According to Islamic 

Perspective". Directly to the Home Industry actors by conducting observations 

and interviews so that researchers will get complete information.  

Based on the results of the study that Factors Influencing Home Industry 

Business According to the Perspective of Islamic Economics. There are factors 

that influence the business, namely: Capital and Marketing Factors. SWOT 

analysis of Home Industry Business is a strategy planning technique for a 

company that is useful for evaluating, including: Strengths, Weaknesses, 

Opportunities, Threats. This analysis is based on logic that can maximize 

Strengths and Opportunities, but simultaneously can minimize Weaknesses and 

Threats. The Role of Capital and Marketing in the Perspective of Islamic 

Economics. Fathonah is very helpful in developing business capital because 

thanks to Fathonah's nature, a smart and creative entrepreneur can develop this 

capital to the maximum so that she can make a profit. Trustworthiness in 

Marketing, Trustworthiness is the main characteristic after honesty that must be 

possessed by an entrepreneur in running his business, because the nature of 

Trustworthiness plays an important role in the continuity of the business being 

run. 

Keywords: Home Industry, Swot Analysis, Islamic Economic Perspective. 
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صة لا  خ

ىا ص لى أعمال عة ر ع ؤث تً ت عوامل ال ٍم.١٩٠٨٢٠٣٠٨٣."ال ىوٌول، و ودي.ج وي ب وك  ك

ىاز م ىظور       ال م صاد ال ت سلامً الاق سلامً الإ سة) الإ ة درا ائ  مه حال ًٍ رق ب ٍم ً ت   

ة رٌ غ ق او ادامات عة ب قاط اٌن م سا ا ا غان ب ى ٍ وو   ."(ك

ىٓ ّ ٍش ٌ غ ف ٕاعة ج ط ٕاصي  ّ ٍى اٌ ٙا ع ة داس أٔ داسٌ ٍع ج غ ٍ ات أٚ ٌ ششو ٍشة اٌ غ ظ  ، اٌ

ْ شطة لأ حاج أٔ طة الإٔ خا ٙا اٌ ض ب حشو ً ج ٕضي ف ّ ٍى ، اٌ شغُ ع ٍاط أْ ِٓ اٌ م ّ ٍظ اٌ ٌ 

ا ٕٗ خذ ا و ٍش  ى ىٓ ٌٚ ّ حر أْ ٌ ف ف ٌ ٛظائ ىً اٌ ش ٍش ب شش غ ئْ ، ِ ا ٕاعة أعّاي ف ط  

ٕاصي ّ ٙا اٌ ُِٙ دٚس ٌ ّا  ً ب ه ف ادة :رٌ ة صٌ عّاٌ حدً اٌ ٕ ذخً ِ ادة ، اٌ ِٙاسات ٚصٌ حح  ٕ ّ  ، اٌ

ه زٌ ظٛي ٚو س ٍى اٌ ةّ ع ٍ ة ل ؼاف ذ ٚخٛدة ِ عائ اِ اٌ ى ٚ ه إٌ  .رٌ

غشع زٖ٘ ِٓ اٌ عة  ذسا ٘ٛ اٌ ة  ةٍ ِعشف ف ٍ ٍب و غ ح ٍى اٌ عٛاًِ ع حً اٌ ش اٌ ؤث ٍى ج ّاي ع  الأع

ةٍ ٕضٌ ّ ك اٌ ائ شل ٌ ٍٗ  ّ ً ج ة ف شٌ ػح ل ا مة ، ٔ ٕط ةٍ ِ شع اْ٘ ف عاٚ ا غً ب ٕ د ساط، سٌ ٔ 

ة عشف ّ ةٍ ٌ ف ٍ ًٍ و ٍ س ذذ ج لأعّاي و ةٍ ٌ ٕضٌ ّ ٕاعة اٌ ظ ك ٌ ائ ٍٗ سل  ّ ة ،  ج عشف ّ ٌ 

ةٍن ف ٍب ٌ غ ح ٍى اٌ عٛاًِ ع حً اٌ ش اٌ ؤث ٍى ج ٕاعة أعّاي ع ظ ةٍ اٌ ٕضٌ ّ  ٌ طاؽا اٌ

ٍٗ  ّ ٕظٛس ٚفم ا ج ّ ظاد ٌ ح علاًِ الال  .الإ

مة طشٌ ً اٌ زٖ٘ ف عة  ذسا ً٘ اٌ مة  سث ؽشٌ ةٍ ب ٛع ةٍ ٔ ف ط ٚ ، ً٘ مة ٚ ةٍ ؽشٌ ث س ة ب ٍٛب  ِط

ّشال ة ىلات ٌ ش ّ ىً اٌ ش ٕٙدً ب ة ِ ك زٛي ٚدل مائ ض ز ظائ عغ ٚخ ٍاء ب ش ً .الأ زٖ٘ ف  

عة ذسا مَٛ ، اٌ ٍ ع ًٍ اٌ ازث  ٍ حس عٛاًِ" ب حً اٌ ش اٌ ؤث ٍى ج ٕاعة أعّاي ع ظ  اٌ

ةٍ ٕضٌ ّ ٕظٛسات ٚفم ا اٌ ٍّ ةٍ ٌ علاِ ششة ."الإ ى ِ ا ات إٌ دٙ ةٍ اٌ فاع ً اٌ ٕاعة ف ظ  اٌ

ةٍ ٕضٌ ّ لاي ِٓ اٌ لات ٚإخشاء ِشال ة خ ماب ّ حى اٌ ظً ز س ثْٛ ٌ ٍى اٌ از اِت ع ٍٛ  ِع

ةٍ اِ  .و

ى اعحٕاد ا ح إٌ حائ عة ٔ ذسا حً اٌ ش اٌ ؤث ٍٙا ج ٍ عٛاًِا ع حً ٌ ش اٌ ؤث ٍى ج ٕاعة أعّاي ع ط  

ٕاصي ّ ٕظٛس ٚفم ا اٌ ّ ظاد ٌ ح علاًِ الال ك .الإ ائ ٕاعة سل ط ٕاصي  ّ ة اٌ حداسٌ ٍٗ اٌ  ّ  ٕ٘ان  ج

ش عٛاًِ ؤث ٍى ج ّاي ع ً٘ ، الأع ّاي سأط عٛاًِ :ٚ ك اٌ غٌٛ ح عذ .ٚاٌ ٌ ًٍ ٍ س ذذ ج ّاي و  لأع

ٕاعة ط ٕاصي  ّ ةٍ اٌ ٕ م ٍؾ ج خط ٍدً ج حشاج ع ششوة ا ٍ ٍذة ٌ ف ِ ٍُ ٍ م ح ٍ ّا ، ٌ ً ب  ف

ه ماؽ :رٌ مٛة ٔ عف اٌ ؼ فشص ٚاٌ فشص) ٚاٌ ذات (اٌ ذٌ حٙ ذ) ٚاٌ ذٌ حٙ ذ .(اٌ حّ ع ز٘ا ٌ  

ًٍ ٍ حس ٍى اٌ ٕطك ع ّ زي اٌ ىٓ اٌ ّ ذ أْ ٌ ضٌ مٛة ِٓ ٌ فشص اٌ ىٓ ، ٚاٌ ٌٚ ً ث ف ٛل  اٌ

غٗ ف ىٓ ٔ ّ ًٍ أْ ٌ م ماؽ ِٓ ٌ عف ٔ ؼ ذات اٌ ذٌ حٙ ّاي سأط دٚس .ٚاٌ ك اٌ غٌٛ ح ً ٚاٌ  ف

ٕظٛس ظاد ِ ح علاًِ الال ة إْ .الإ حٛٔ ً ف ش ف طٌٛ ّاي سأط ج حداسي اٌ ٍذ اٌ ف ة ِ غاٌ ٍ ٌ 

ٗ ؼً لأٔ ف عة ب ٍ ْٛ ؽ  فاث ىٓ ، اٌ ّ شخاي ٌ ً الأعّاي ٌ زو ذاعً اٌ ش ٚالإب طٌٛ  سأط ج

ّاي ى اٌ سذ إٌ ظى اٌ ٍث الأل س ظً ب س ٍى ٌ اذ ع ثك .أسب ٌ ً ك ف غٌٛ ح غ ، اٌ فٌٛ ح  اٌ

ٛ٘ عة  ٍ ط  ةٍ اٌ غ ٍ شئ عذ اٌ ظذق ب زي اٌ دب اٌ ىٗ أْ ٌ ٍ ح ّ ً أعّاي سخً ٌ ٗ إداسة ف  ، أعّاٌ

ْ عة لأ ٍ ٛ ؽ  ةاٌ عب لاٌ ٍ ا ج ا دٚس   ّ ِٙ ً ة ف شاسٌ حّ ع عًّ ا  .اٌ

ات ٍّ ى ةٍ اٌ غ ٍ شئ ٕاعة :اٌ ط ٕاصي  ّ ًٍ ، اٌ ٍ س ذذ ج ٕظٛس ، و ّ ظادي اٌ ح علاًِ الال  .الإ
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